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曝张稀哲回归已无悬念
本报综合消息 最近几天 ，

关于张稀哲回归北京国安的消息
一直受到各方关注。 由于在沃尔
夫斯堡阵中一直得不到上场的机
会， 渴望踢上球的张稀哲强烈要
求他的经纪人在这个夏天尽快联
系一家可以获得上场机会的球
队， 母队北京国安无疑是他最好
的选择。 目前多方信源均已证实
张稀哲回归国安已无悬念， 更有
消息称， 张稀哲将于今天中午抵
京 ， 回归国安后将身披27号球
衣， 或将参加20日国安与上港的
中超焦点大战。

据腾讯体育记者赵宇的消息
称， 随着中超第二次转会期即将
结束， 国安俱乐部方面继续加强
攻势， 再加之张稀哲也多次向沃
尔夫斯堡表达了想要回国安发展
的意愿。 沃尔夫斯堡俱乐部综合
考量之后最终还是在北京时间15
日凌晨通过了这桩转会。

但是张稀哲的回归之路似乎
并不那么平坦。 在此之前很长一
段时间， 国安俱乐部都在运作张
稀哲回归一事。 不过只有在沃尔
夫斯堡俱乐部点头同意的情况
下， 这桩转会才能达成。 国安俱

乐部方面曾表示在运作过程中出
现了一些小小障碍， 沃尔夫斯堡
俱乐部存在拖延情况。 媒体人刘
晶捷此前在北京电视台的一档节
目中印证了这一事实， “本来已
经非常乐观的情况在最近两天又
出现了意外， 张稀哲原本超过8
成的回归可能一度仅剩2成！” 据
刘晶捷推测， 这其中的缘由是因
为中间有人在捣乱， 而国安俱乐
部为了能顺利迎回这位曾经的队
内核心， 也在做着最后的努力。

就在国安球迷对于张稀哲的
回归渐渐失去信心的时候， 刘晶

捷15日凌晨突然发布了一条振奋
人心的消息： “张稀哲回归北京
国安已无悬念， 即将官宣。 我终
于可以踏实睡了。” 这条微博一
经发布， 瞬间收到了许多球迷的
留言， 有球迷询问张稀哲此次的
回归是否会是租借的形式， 刘晶
捷则回复道 ， 据他的消息源透
露 ， 并不是租借 ， 而是 “完全
回”， 而具体内容还要等国安官
方的消息。

赵宇称， 在张稀哲得到转会
确定的答复之后， 便立刻收拾自
己的东西返回国内， 他应该在周
四中午抵达北京首都机场， 然后
直接前往国安俱乐部报到， 并着
手准备参加20日国安与上港的中
超焦点大战， 国安俱乐部方面也
做好了迎接张稀哲回来的准备。
不过也有消息称， 张稀哲有可能
这两天着手处理在德国的相关事
务， 包括车子和房子等合同都需
要解除。

去狼堡之前， 张稀哲在国安
队穿的是10号球衣。 不过在他离
开之后 ， 该球衣交给了外援德
扬。 在这样的情况下， 张稀哲回
来后只能选择其他号码。 据赵宇
的了解 ， 张稀哲将选择27号球
衣， 这也是他刚加盟国安队时穿
着的号码。 选择这个号码， 也有
重新再来、 从头开始的意思。

至此， 情节几经转折的张稀
哲回归大戏似乎也终于来到了尾
声， 在夏季转会市场上国安的投
入虽然没有争冠竞争对手那般出
手阔绰， 但也绝对可以称得上是
实用主义。 在签下国脚张池明，
购入波尔图锋霸克莱伯以及迎回
张稀哲之后， 国安也将在下半程
联赛中向联赛冠军继续发起冲
击。

于彧 整理

对于上班之后才开始接触网
球的我来说， 真正打网球的时间
不是很多。 在大学时除了上课外
会有很多课余时间， 但工作以后
就只有周末可以有整块的空闲时
间来打网球了。 网球和其他运动
一样是一项身体记忆活动， 身体
记忆需要多次累积才能形成习
惯。 每次练习网球基本就是两部
分———温故而知新。

兴趣是最好的老师 。 这句
话用在任何与学习有关的地方都
是非常恰当的， 网球学习也不例
外。 在学习网球的过程中， 最令
人兴奋的就是感觉到自己的水平
在一点点的进步。 从连握拍都不
会， 到挥动网球拍； 从协调性不
好， 到可以做出正确的姿势； 从
打不到球， 到可以将网球准确地
打到特定的区域。 这些成长都令
人感到高兴。

第一次上完网球课之后， 感
觉非常好。 第一次接触网球就由
于之前的练习上手很快。 课程最
后已经可以像模像样地打球了。
但一周后的第二次课却让我大跌
眼镜 。 不但没有上节课时的手
感， 甚至有几个球还出现了上一
次课都没有的失误。 虽然在这一
周内， 我照常练习空挥网球拍，
但真正接触球的感觉却好像已经
忘记了。

好在身体的记忆恢复的还算
快速， 经过短暂的练习， 已经可
以做到和上一次课同样的水平
了。 看来只有不间断地练习才能
巩固练习成果， 从而继续进行新
知识的学习。 每次课程都是循序
渐进的， 之前的姿势、 动作没有
掌握好， 也不利于后面新姿势的
学习。 我目前的网球学习还处在
加强身体记忆的阶段， 还没有真
正的接触现代网球打法， 在我看
来一定要将基础夯实， 才能更快
地获得进步。

你是不是也和我一样， 一周
只能接触一次网球呢？ 那恐怕你
和我一样， 在学习新知识之前，
要把之前的知识巩固一下。 不然
一味追求教学进度， 最后可能什
么也没学会。 学习网球是一件长
时间的活动， 不要想着一口吃个
胖子， 还是要耐下心来慢慢练好
基础。

本报讯 德国国家队队长施
魏因斯泰格已经正式签约曼联，
并且随队前往美国参加热身赛。
施魏因斯泰格近日接受采访表
示， 为曼联效力是自己的梦想。

施魏因斯泰格表示， “首先
我很高兴能来到曼联， 这是一家
伟大的俱乐部， 而且有着悠久的
传统， 这正是我想要的， 我们有
着相同的理念。 离开效力17年的
拜仁并不是一个轻松的决定， 但
现在我很高兴能加盟曼联。 在自

己的职业生涯中能为曼联效力一
直是我的梦想。”

曼联现任主帅范加尔过去也
曾执教过拜仁， 正是他让施魏因
斯泰格从边锋改踢后腰， 并成为
世界级中场，可以说对“小猪”有
知遇之恩 。 不过 “小猪 ”强调 ，
“我熟悉范加尔， 他是个伟大的
教练。 但我决定转会主要还是因
为曼联俱乐部本身， 这是一家伟
大的俱乐部， 我认为新赛季我们
可以夺得一些冠军。” （艾文）

本报讯 北京时间7月15日 ，
小牛队官方正式宣布德隆·威廉
姆斯加盟。 据ESPN报道， 德隆·
威廉姆斯的合同是2年1000万美
元， 第二年为球员选项。

德隆的家乡是达拉斯的郊区
科隆尼， 他在被篮网队买断合同
之后， 同意加盟这支家乡球队。
2012年， 小牛队有意招募德隆，
但是最终他跟篮网签订了 5年
9900万美元的合约。 根据合约，
在未来两个赛季篮网将会支付德

隆4300万的薪水， 但是德隆接受
了2750万的买断金额。

“我一直是他 （德隆） 的粉
丝”， 小牛队的主帅里克·卡莱尔
说道， “当这样的情况 （德隆加
盟） 出现的时候， 这种感觉好得
不能再好了。 他是一名非常优秀
的球员， 现在他回家了。”

2014-2015赛季 ， 德隆打了
68场比赛 ， 场均上场31.1分钟 ，
得到13分6.6个助攻。

（艾文）

德隆正式加盟小牛
曝合同为期2年1000万

施魏因斯泰格：
加盟曼联是我的梦想

学习网球
重在温故知新


